

diesem Falle, den sie nicht zu erleben wünscht, doch würde entbehren müssen, wie überhaupt das Vermeiden alles Vornehmscheinens. Es zeigt von einer sehr gesunden Seele. Ich kann Dir nicht sagen, wie achtenswerth sie mir in ihrer fast unveränderten bürgerlichen Tracht vorkam. Ihr simples Häubchen und ihr Jäckchen stehen ihr so gut. Lebe wohl! — Wann werden uns endlich die ersten Nachrichten von euch erfreuen?

---

### Bierzigster Brief.

Unsere Reisenden sind seit einigen Wochen zurück — aber — wie werde ich Dir's sagen, was ich zu berichten habe? Liebe Emma, ihre Zurückkunft hat uns statt der gehofften Freude viel Schmerz und Sorge gemacht.

Doch sey Du ohne Sorge, alles geht gut. Krank, von einem Arzte begleitet, kamen beide eines Abends spät hier an. Die Kinder schliefen